

MANIFESTACIONES Y ATENTADOS EN ROMA, PARIS, BRUSELAS Y LUXEMBURGO

MADRID, 4. (INFORMACIONES y agencias.)—Durante el pasado fin de semana se han producido en las capitales europeas distintas reacciones ante la ejecución en Barcelona de Salvador Puig Antich, condenado en Consejo de guerra a la pena de muerte. Igualmente se consideran relacionados con dicha ejecución una serie de atentados a diversas representaciones españolas en Europa.

En Roma fueron lanzadas por un grupo de jóvenes cinco bombas incendiarias de fabricación rudimentaria contra el palacio Borguense, sede de la cancillería de la Embajada de España ante el Quirinal. La explosión, a pesar de su estruendo, no causó mayores daños que la rotura de cristales del palacio y edificios próximos. La Policía desmintió el rumor, inicialmente difundido, de que tras el atentado se hubiesen producido enfrentamientos con la Policía. Si se confirmó, por otro lado, que los autores del hecho (cinco jóvenes) efectuaron cuatro disparos con una pistola del calibre 22 contra la puerta principal del palacio de la cancillería española, seguramente para proteger la acción de los compañeros que lanzaron las bombas incendiarias.

También en Roma fue lanzado un «coctel Molotov» en las inmediaciones de la sede de la Embajada, pero no llegó a hacer explosión.

CUATRO ATENTADOS EN PARIS

Dos sucursales del Banco Popular Español, el Centro

cursal del Banco Español en Paris sufrieron otros tantos atentados en la madrugada de ayer domingo. De forma simultánea hicieron explosión en los cuatro establecimientos citados cuatro «cocteles Molotov», que produjeron conatos de incendio, rápidamente sofocados por los bomberos. En ninguno de estos atentados hubieron de lamentarse víctimas, y los daños se consideran de poca importancia.

EN BRUSELAS

Un grupo de unas doscientas personas se manifestó el sábado último frente a la Embajada de España en Bruselas. La Policía dispersó a los manifestantes y aumentó sus servicios de vigilancia en tor-Español de acogida y la su-no al edificio de la representación española en la capital belga, así como en la sede de la Embajada ante el Mercado Común.

Por la noche, tres desconocidos atacaron otras tantas sucursales del Banco Español en Bruselas, arrojando ladrillos contra las cristaleras y botellas inflamables en el interior de los locales. No hubo desgracias personales y los daños no son de importancia.

EN LUXEMBURGO

Varios funcionarios de la Embajada española en Luxemburgo fueron atacados por un grupo de trabajadores españoles, que intentó asaltar la sede de nuestra representación. La Policía intervino y detuvo a los manifestantes, que posteriormente fueron puestos en libertad.